



## SE APUNTAN 39 INDEPENDIENTES

27 DE OCTUBRE SE TIENE LA

## LISTA DEFINITIVA

CINTHYA STETTIN



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

Hasta ahora, un total de 39 personas aspiran a una candidatura sin partido para diputaciones y alcaldías en la capital, así lo dio a conocer la consejera del IECM, Sonia Pérez Pérez.

En entrevista con **El Heraldo de México**, explicó que 23 buscan por la vía independiente una diputación, y dos más se han interesado por la figura de diputación migrante.

Asimismo, resaltó que 14 se apuntan en 2024 por una alcaldía.

Puntualizó que el 27 de octubre se sabrá cuántas personas solicitaron y concluyeron su registro.

"Pero son personas que, digamos, han abierto su cuenta y están subiendo documentos, pero todavía ninguna ha concluido su registro. El 27 de octubre ya sabemos si concluyeron, cuántas son en total", dijo.

Apuntó que sí hay interés de la ciudadanía en participar en los comicios electorales bajo las candidaturas sin partido y señaló que la importancia de esta figura radica en que "no necesitan de los partidos, y es que, con el respaldo ciudadano, ellos podrían acceder a una candidatura y aparecer en la boleta". "

